

PDI detiene a dos extranjeros por macabro crimen y quema de cuerpo en Antofagasta

La Brigada de Homicidios de la PDI capturó a dos ciudadanos venezolanos por su presunta participación en el asesinato y posterior incineración de una persona en un edificio abandonado en el sector de la Plaza Pablo Neruda. La víctima, aún no identificada, fue brutalmente atacada y su cuerpo calcinado.

Ayer sábado, la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI) detuvo a dos hombres de nacionalidad venezolana, de 27 y 25 años, por su presunta responsabilidad en el asesinato y quema de un cuerpo ocurrido la madrugada del jueves en Antofagasta. El macabro hecho se registró en un edificio abandonado cercano a la Plaza Pablo Neruda, en la zona norte de la ciudad.

Según informó la PDI, los imputados, quienes se encontraban en situación migratoria irregular, habrían atacado a la víctima con armas blancas y objetos contundentes, provocándole heridas graves que le ocasionaron

la muerte. Tras el ataque, procedieron a incendiar el lugar para deshacerse del cuerpo, que fue encontrado calcinado. La identidad de la víctima aún no ha sido confirmada, aunque las autoridades estiman que tendría entre 30 y 35 años.

El subprefecto de la Brigada de Homicidios, a cargo de la investigación, indicó que el hallazgo del cuerpo fue el resultado de un operativo que se activó tras recibir una denuncia por la presencia de humo en el edificio. "Nuestros detectives trabajaron exhaustivamente en el sitio del suceso, donde se recabaron pruebas que apuntan directamente a los detenidos como responsables del

crimen", detalló.

El caso ha conmocionado a la comunidad de Antofagasta, especialmente por la brutalidad del ataque y el posterior intento de borrar cualquier rastro a través del fuego. Las autoridades han señalado que este tipo de crímenes reflejan la grave situación de inseguridad que enfrentan ciertas zonas de la ciudad, en particular aquellas con alta presencia de inmuebles abandonados que son utilizados como refugio por personas en situación irregular o vinculadas a actividades delictivas.

Los detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Antofagasta para su formalización, donde



se les imputarán cargos por homicidio calificado y otros delitos asociados. El tribunal decretó la ampliación de la detención mientras se realizaban más diligencias y se recababan nuevas pruebas que permitieran esclarecer completamente el crimen. El fiscal a cargo del caso destacó la importancia del

trabajo conjunto entre la PDI y el Ministerio Público para llevar a los responsables ante la justicia. "Seguimos con las pericias necesarias para individualizar completamente a la víctima y determinar si existen más personas involucradas en este crimen", señaló. Este trágico suceso se suma

a una serie de crímenes violentos que han tenido lugar en la región, lo que ha llevado a las autoridades a reforzar las medidas de seguridad en sectores críticos de Antofagasta. Asimismo, se espera que la situación migratoria de los detenidos sea considerada dentro del proceso judicial, en un contexto en que las políticas de control migratorio y seguridad ciudadana se han vuelto temas centrales para la opinión pública.

La comunidad sigue atenta al desarrollo de las investigaciones, y se espera que en los próximos días se entreguen más detalles sobre el estado del caso y la posible identificación de la víctima.